
Bruno Bittmann Auf Einer Konferenz 

Das bin ich als Delegierter von IBM auf einem Treffen der Organisation ‘FIT’ [Federation of
international traders] in Lissabon.

Von 1970 bis 1974 arbeitete ich in Berlin bei IBM. Bei IBM leitete ich die gesamten Tätigkeiten der
Firma in der DDR.

Ich kam 1974 zurück nach Wien und arbeitete von Wien aus weiter für IBM. Ich war dort bis 1990,
achtzehn Jahre insgesamt.

Danach arbeitet ich noch sechs Jahre für IBM außerhalb der Firma. Dann gründete ich eine eigene
Firma, das war 1991.
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